
Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 85258785

Prix 840 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Co-exclusivité - coup de coeur! Nichée dans un cadre paisible et verdoyant, proche

de  la  mer  et  des  montagnes,  cette  villa  exceptionnelle  allie  tranquillité  et

commodités.  Prête  à  accueillir  ses  nouveaux  propriétaires,  cette  villa  de  240m2

dont 160m2 habitable peut servir de résidence principale ou secondaire. Divisée en

deux parties communicantes, elle peut aussi être utilisée de manière indépendante,

parfaite  pour  une  famille,  des  invités  ou  des  locations  saisonnières  grâce  à  ses

deux  entrées  distinctes.  À  l'entrée,  un  salon  lumineux  avec  cheminée  apporte

chaleur et convivialité. La cuisine ...

Sole agentgem allert!  This beautifully maintained house in fayence offers a perfect

blend  of  tranquility  and  convenience,  located  in  a  peaceful  neighborhood  just  a

short walk from local shops and amenities. The property of 240m2 (160m2 is living

space) is in excellent condition, showing clear signs of being lovingly cared for over

the  years.  Inside,  the  home  boasts  a  cozy  salon  featuring  a  semi-open  kitchen,

allowing for easy interaction while entertaining. The charming fireplace in the living

area  adds  warmth  and  character,  while  the  adjacent  dining  space  is  perfect  for

family meals and ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
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